A Look Into My Mind...

Por Alicia Nelson La Banda: C

El Poeta: Octavio Paz

Octavio Paz nació el 31 de marzo de 1914 en la Ciudad de México. Paz el fondo era muy prominente. Su padre fue un abogado, luchó en la revolución mexicana y sirvió como secretario al líder guerrillero Emiliano Zapata. Paz quiso seguir los pasos de su padre y fue a la Universidad de México para estudiar para ser un abogado y trató de luchar en la Guerra Civil Española en 1937. Estas caídas ayudado Paz para darse cuenta de su verdadero talento en la poesía. En México de 1948, la paz se convirtió en uno de los fundadores de la revista, Taller, una revista que marcó la aparición de una nueva generación de escritores en México, así como una nueva obra literaria de sensibilidad. Paz tomó en otros grandes logros, se convirtió en un diplomático, el embajador de la India y muchos premios por su trabajo. En 1990, ganó el Premio Nobel de Literatura v su discurso se transformó en un libro llamado "En busca de los presentes".



Octavio Paz: Dónde Sin Quién

No hay

ni un alma entre los árboles.

Y yo

no sé adónde me he ido.

"Dónde Sin Quién" El Reflejo

Como la mayoría de las personas dicen acerca de Paz "Su poesía está escrita dentro del movimiento perpetuo y transparencias del presente eterno tensa". El poema que elegí es muy corto pero habla volúmenes. Paz es hablar de soledad en esta obra. Las dos primeras líneas dice "no hay una sola alma entre los árboles", estas líneas están hablando del vacío alrededor de ellos. Las dos últimas líneas dice "y no sé donde me he ido", estas líneas están hablando acerca de cómo perdió la persona está en ese lugar. Por lo tanto, el poema es acerca de alguien que está perdido en un lugar lleno de vacío. Paz trabajo puede tener tantos significados diferentes. Paz Poesía va más allá de lo que se dice en la página.

Biografía de Alicia Nelson

Yo nací el 14 de marzo de 1999 en el oeste de Filadelfia. Yo estoy muy brillante niño. Me gustó aprender desde que yo estaba en preescolar. En la escuela primaria participé en un club de lectura donde teníamos que leer libros e ir a competir con estudiantes de otras escuelas. Lectura de libros fue mi cosa preferida a hacer entonces. Cuando llegué a la escuela intermedia, participé en un programa llamado avance, como una preparación para la escuela secundaria. Era un gran programa y tuve muchas experiencias allí. Ahora que estoy en la escuela secundaria, es hora de que yo prep yo por mi caminar en la edad adulta. Así, me uní a un programa preparatorio colegial llamado Upward Bound. Upward Bound ha sido una de las mejores experiencias para mí. Tuve la oportunidad de ir cada sábado para obtener más conocimiento en el mundo que me rodea, vamos en viajes divertidos y lluego a alojarse en un campus universitario en el verano. Este programa me ha enseñado mucho, son como mi otra familia. Cuando me convierta en un adulto joven que creo que voy a estar bien.

Alicia Nelson: Cara a Cara Conmigo Mismo

Una habitación llena de oscuridad El silencio haciendo eco en las paredes No hay puertas Para salir de esta habitación horrible ¿A dónde voy?

Me giro Y encontrar un espejo Alguien está de pie detrás de mí No tienen cara Pero ellos me hablan

¿Qué estás diciendo? "¿Qué estás diciendo?" ¿Quién eres tú? "¿Quién eres tú?" ¿Por qué me imitando ?

Silencio
Ellos desaparecen
Yo estoy sola otra vez
Pero la verdad es
Siempre estaba solo